

En Benasque, a 13 de noviembre de 2013

Estimadas familias,

El **CRA ALTA RIBAGORZA** ha aceptado participar en un proyecto promovido por la asociación eco-gastronómica Slow Food Ribagorza que va a llevar a cabo en los 15 colegios de la comarca de la Ribagorza durante el curso 2013/2014.

El proyecto, que cuenta con financiación LEADER, tiene como objetivo promover un cambio de conducta hacia hábitos más saludables de alimentación y actividad física, trabajando de forma conjunta con los profesores, los familiares y los alumnos.

Durante el mes de noviembre todos los profesores de educación infantil y primaria participarán en una sesión formativa para realizar actividades de promoción de la salud durante toda la programación escolar.

Para los familiares se realizarán **3 sesiones formativas** de una hora aproximadamente de duración en BENASQUE y en CASTEJÓN DE SOS sobre tres temas principales: la prevención de enfermedades, la dieta equilibrada y la alimentación y las emociones. Se realizará una charla al mes (a partir de enero) en la que **se ruega la máxima participación por parte de los padres y familiares** (puede acudir cualquier persona relacionada con el menor: padre, madre, abuelos, cuidadores...). Antes de finalizar el año se realizará una **sesión única** en CERLER, LASPAÚLES y SAHÚN para poder impartir la formación también en los pequeños núcleos e informar de las sesiones en las otras dos sedes por si desean ampliar información.

Las fechas se determinarán de forma conjunta con miembros del AMyPA para garantizar la máxima asistencia. Tras estas sesiones y hasta el mes de mayo, las familias que así lo deseen, podrán recibir **asesoramiento directo** por parte del equipo profesional.

Para finalizar, se realizará una actividad lúdica para todo el CRA en el tercer trimestre con los menores, para motivar a los alumnos y evaluar los conocimientos adquiridos durante el proceso.

ES MUY IMPORTANTE TRABAJAR EN EQUIPO profesores, familias y alumnos para conseguir el cambio de conducta hacia hábitos y estilos de vida más saludables y **por ese motivo solicitamos vuestra colaboración e implicación.**

Rogamos rellenen debidamente la ficha que aparece en el reverso de la página y la entreguen al tutor en la escuela en el plazo de 15 días.

Gracias de antemano por su colaboración, atentamente

EL EQUIPO DIRECTIVO

D./D^a. _____
con NIF / NIE _____ y domicilio en _____
de la localidad de _____ como padre/madre/tutor del alumno
_____ que actualmente cursa
_____ en el colegio _____
se compromete a participar en la propuesta de intervención educativa
"EducacionSFRibagorza" durante el curso escolar 2013/2014 y

AUTORIZA

(márquese el recuadro que proceda)

NO AUTORIZA

A la escuela y a la Asociación Slow Food Ribagorza a la captación de imágenes de los alumnos/as para su utilización en la memoria justificativa, así como en medios de comunicación y otras herramientas divulgativas de la asociación.

Y para poder recibir información sobre las fechas de las charlas, para el asesoramiento y para otras cuestiones facilita el siguiente número de teléfono móvil _____ y correo electrónico _____

En _____, a _____ de _____ de 201__.

Fdo. _____

Los datos personales de este documento, serán incluidos en un fichero propiedad de la Asociación Slow Food, y tratados de forma confidencial. De acuerdo con la Ley orgánica 15/1999 de 13 de Diciembre, el titular de estos datos podrá ejercer su derecho de acceso, rectificación y cancelación solicitándolo por escrito.